

『御前崎ロングビーチを後世に残そう！フォトコンテスト』授賞式

令和3年5月20日

- 日 付：令和3年5月16日（日）
- 時 間：11：00～12：00
- 場 所：御前崎 渚の交番
- 参加者：フォトコンテスト最優秀賞者、渚の交番スタッフ3名

御前崎ロングビーチは年々砂浜の減少により、ビーチが消失しており、この美しいビーチを後世に残したいという気持ちから始まった「御前崎ロングビーチを後世に残そう！フォトコンテスト」、今年で5回目を迎えた。今年投票期間を例年より伸ばしたということもあり、優秀作品を決める来館者の投票が昨年度の125票をはるかに上回る351票あった。

今回のフォトコンテストは最優秀賞と優秀賞が1票差という大接戦。結果、最優秀賞には御前崎市の村松様、優秀賞には牧之原市の大澤様がそれぞれ授賞され、5月16日に授賞式を実施した。残念ながら優秀賞の大澤様はご都合が悪かったため欠席となったが、お二人には御前崎の特産品がそれぞれ贈呈された。最優秀賞を獲得された村松様は普段からウィンドサーフィンのお写真を撮影されているということもあり、今回の最優秀賞授賞を大変喜んでおられた。また新型コロナウイルス感染予防対策として人は集めずにライブ配信によりその様子を生中継。スマートフォンでの撮影だったので音声聞き取りにくかった点は次回以降改善していく。

フォトコンテストを終えて昨年度を大きく上回る投票数に、来館された方の関心の高さがうかがえた。毎年作品の応募を楽しみにしているという方もいらっしゃるので今後もイベントとして継続していき、ビーチの砂浜減少問題認知の拡大に努めていく。

